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Chers Génovéfains,
Commençons par du positif ! Félicitations à tous 
nos sportifs qui ont brillé lors des Jeux Olympiques 
et Paralympiques de Paris 2024 et merci à tous les 
bénévoles qui ont animé cette belle fête. Les valeurs 
de l’Olympisme ont heureusement repris le dessus et 
permis d’effacer le ridicule de la cérémonie d’ouver-
ture qui, première historique, avait contraint les orga-
nisateurs à présenter des excuses au monde entier. 
Anne Hidalgo est bien l’inverse du Roi Midas ; ce der-
nier transformait en or tout ce qu’il touchait… la Maire 
de Paris, c’est l’inverse, elle salit tout ce qu’elle touche.
La virago de l’Hôtel de Ville a continué ses frasques 
à la rentrée, en décidant autoritairement de baisser la 
vitesse du périphérique parisien à 50 km/h à partir du 
1er octobre. Rappelons qu’il était initialement limité 
à 90 km/h avant plusieurs réductions successives. 
Cette nouvelle limitation à 50 km/h (et demain, 30 
km/h?) pénalisera encore davantage les franciliens 
et de nombreux Génovéfains qui perdent déjà énor-
mément de temps dans les transports routiers dans 

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains, 
En tout premier, je tiens au nom des élus de la 
majorité, à saluer l'ensemble des bénévoles et des 
encadrants qui font vivre nos associations et nos 
clubs. Ils pourront toujours compter sur le soutien 
humain, financier et matériel de la Commune. La 
vitalité de la vie associative Génovéfaine, qui est 
une singularité de notre Ville, est permise grâce à 
leur engagement sans faille. Nous profitons donc 
de ce début de saison pour inciter tous les Géno-
véfains à les rejoindre et à venir grossir les rangs 
des bénévoles et plus particulièrement, des bu-
reaux de nos associations, toujours en recherche 
de bonnes volontés. 
La pause estivale a permis la réalisation de 
nombreux travaux dans nos écoles ainsi que 
le raccordement à la géothermie de plusieurs 
bâtiments municipaux. Elle a été également le 
théâtre de Jeux Olympiques et Paralympiques 
réussis auxquels Sainte-Geneviève a pris part en 
accueillant la délégation brésilienne de Judo, et 
bien sûr, du désormais traditionnel Été à Ste Gen' 

des embouteillages monstrueux, que ce soit pour leur 
travail ou pour leurs loisirs. Nous attendons une réac-
tion de la Mairie sur ce sujet et proposerons au Maire 
une motion commune pour demander l’annulation de 
cette décision.
Nous allons également demander au Maire d’évoquer 
au prochain conseil municipal le sujet de la future ZFE 
(Zone à Faible émissions). La Métropole du Grand Pa-
ris a en effet lancé fin août une consultation auprès 
des élus locaux auxquels ils doivent répondre avant le 
26 octobre. Le projet actuel de ZFE prévoit d’interdire à 
partir du 1er janvier 2025 l’accès à toute la zone allant 
de Paris à l’A86, aux véhicules Critair 3 et plus, donc 
par exemple un véhicule Diesel fabriqué en 2010, soit 
il y a moins de 15 ans, ou un véhicule essence fabri-
qué en 2005, c’est à dire il y a moins de 20 ans. Nous 
nous opposons à cette nouvelle mesure liberticide, 
bureaucratique et antisociale qui s’attaque aux plus 
précaires (jeunes, chômeurs, retraités) qui n’ont pas 
les moyens de s’offrir un véhicule flambant neuf, sur-
tout s’il ne l’utilisent que de façon occasionnelle. Cette 

qui a offert de nombreuses animations variées 
aux jeunes Génovéfains.
Elle a été aussi marquée, malheureusement, par 
de trop nombreuses incivilités dont ont été té-
moins les Génovéfains. Si la Municipalité ne peut 
pas tout, l'ordre public restant une prérogative 
de l'État et de la Police Nationale, notre Ville agit 
sans relâche face à ces faits aussi déplorables 
qu'inacceptables. 
La Police Municipale créée en 2019 continue de 
recruter afin d'accroître ses effectifs et l'amplitude 
horaire de ses interventions. De la même manière, 
la Municipalité continue d'investir en matière de 
vidéoprotection. Avec les 30 caméras installées 
récemment, c'est un total de 100 caméras sur voie 
publique qui est déployé. Le déport des images 
en temps réel au Commissariat de la Ville, permis 
grâce aux travaux réalisés à l'été 2023, facilite la 
réactivité des forces de l'ordre pour intervenir. En-
fin, des arrêtés municipaux interdisant la consom-
mation d'alcool sur la voie publique, encadrant sa 
vente ou limitant les rassemblements sources de 

mesure n’est même pas forcément positive sur le plan 
écologique car de nombreux véhicules concernés par 
Critair 3 ne sont pas beaucoup plus polluants que les 
plus récents et remplacer son véhicule a aussi un coût 
écologique non négligeable (fabrication du nouveau 
véhicule et recyclage de l’ancien).
Pour conclure, nous vous invitons à signer la pétition 
suivante, lancée par La Tribune de l’Art, pour sauver 
les vitraux de Notre-Dame de Paris, et déjà signée par 
200 000 personnes. Le président de la République a 
décidé, seul - comme pour la désastreuse dissolution 
de l’Assemblée Nationale - de remplacer les anciens 
vitraux par de nouveaux vitraux contemporains, allant 
à l’encontre du choix initial du ministère de la Culture.
Pour éviter ce nouveau désastre Macronien, signez ici :  
https://www.change.org/p/conservons-%C3%A0-
notre-dame-de-paris-les-vitraux-de-viollet-le-duc

nuisances ont été pris afin de renforcer leur ver-
balisation. 
Pour autant, certains faits tels que les rodéos ur-
bains sont plus difficiles à réprimer en raison des 
consignes nationales données à la Police afin de 
limiter les accidents lors de courses poursuite. 
Aussi, des actions d'interception ont lieu lorsque 
les motos sont éteintes, encore récemment, quatre 
d'entre elles utilisées lors de rodéos ont été saisies. 
Pour finir néanmoins sur une note positive, l'au-
tomne sera consacré à des projets utiles à notre 
Ville et aux Génovéfains avec l'adoption du nou-
veau Plan Local d'Urbanisme plus protecteur pour 
notre environnement, le lancement des travaux de 
réfection et d'agrandissement de l'école Romain 
Rolland ou encore, la replantation de plusieurs cen-
taines d'arbres au sein du Parc de la Châtaigneraie.
Très belle rentrée à chacune et à chacun d'entre 
vous !
Bien fidèlement,

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Commençons par souhaiter une bonne rentrée, à vous 
et vos familles, en ayant une pensée particulière pour 
les enfants de nos écoles génovéfaines. Remercie-
ments aux bénévoles des nombreuses associations 
sportives, culturelles, et de soutien aux personnes 
dans le besoin qui étaient présents au forum des as-
sociations lors du week-end des 7-8 septembre, qui 
fut un grand succès et durant lequel nous les avons 
rencontrés. 
Maintenant, revenons sur les comptes de la ville. Nous 
notons que la hausse des impôts fonciers pour les Gé-
novéfains a gonflé de manière démesurée les recettes 
fiscales de la ville, en hausse de 3,2 millions d’euros. 
Ajoutons une prévision très pessimiste des dépenses 
en raison d’une mauvaise analyse des dépenses 
d’énergie (2,8 millions d’euros effectifs au lieu de 3,5 
millions d’euros prévus). L’Etat a été au rendez-vous 
avec son bouclier tarifaire de 860 000€ pour notre ville. 
Par ailleurs, la commune a contracté, sans besoin, un 
prêt de plus de 2,5 millions d’euros en 2023 à un taux 
de 3,8%, alors même que la trésorerie ne le nécessitait 

pas. Enfin, rappelons que la suppression de la taxe 
d’habitation a été entièrement compensée par l’Etat 
pour les communes, et ne permet donc pas de justifier 
cette hausse d’impôts. En conclusion, le budget 2023 
ne devait absorber que 341 000€ de dépenses sup-
plémentaires, ce qui pouvait être couvert par la seule 
revalorisation des bases fiscales décidée par l’Etat. La 
hausse de 9,1% de taxe foncière décidée par la com-
mune aura donc uniquement servi à remplir les coffres 
afin de « réparer » l’erreur fatale des emprunts toxiques 
contractés il y a des années par la municipalité.
Profitons également de cette tribune pour exercer notre 
droit de réponse, suite à la tribune de la majorité nous 
prêtant des remarques en soutien de la bétonisation 
lors de réunions de concertation du nouveau Plan 
Local d’Urbanisme (PLU). Les faits sont là : qui bé-
tonne ? Chaque Génovéfain constate avec amertume 
la destruction des pavillons pour l’implantation d’im-
meubles. Cela entraîne une circulation très dense, sans 
qu’aucune solution de transports en commun ne soit 
prévue : une belle incitation à la voiture individuelle et 
aux embouteillages, est-ce écologique ? S’agissant des 

réunions, la municipalité confond encore une fois « in-
formation » et « concertation » : comme au conseil mu-
nicipal, les voix dissidentes ne sont pas considérées et 
le projet paraît déjà entériné avant même d’être discuté. 
Enfin, nous interpellons la majorité municipale sur 
les nuisances sonores et les incivilités de tous types 
qui nous sont régulièrement signalés. Des engins de 
chantier ne respectant pas les horaires fixés par ar-
rêté municipal pour les travaux aux rodéos urbains, 
en passant par les « discothèques improvisées » à 
l’air libre dans certains quartiers la nuit et à la gare, 
ou encore les « caillassages » et intimidations d’ha-
bitants. Nous réitérons notre souhait d’une police 
municipale plus importante et mieux armée : la mu-
nicipalité doit prendre les décisions qui s’imposent, 
sans oublier la prévention qui est essentielle. 
Nous restons à votre disposition pour toute question 
ou remarque à l’adresse suivante : genovefainslibre-
setunis@gmail.com

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Thierry Besse, 
Mélanie Schlatter et Zagros Tum. 
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